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第３回運営委員会のご報告 
      平成２８年１１月２８日（月）９：００〜 家庭科室で開催 

●３年学代 

１１/２２練馬大根の収穫と干す作業を行いま 

した。多くの保護者の方にお手伝い頂きました。 

●４年学代 

９/２８親睦会を行い１７名が参加。１/１４ 

の 1/2 成人式に向けて保護者からの出し物（歌）

の練習を行っています。           

●５年学代 

９月末、地域集会所にて懇談会を開催。２月の    

収穫祭に向けて準備中です。 

●校外部 

 １０月部会にて、夏に各地区で行われたお楽し 

み会の報告会と集計を行いました。１月の部会

に向け、次年度の校外部員を決めて行く予定。 

からの報告 

●運営委員会の回数が多く負担が大きい（学代） 

 ⇒各学年最低１名が出席し、学年で情報を共有することで負担が減らせるのではないか。 

●年間を通しての読み聞かせは負担が大きい（学代） 

 ⇒学校側の意向を伺った上で、年２回ある読書旬間を読み聞かせ週間に当て、期間限定の活動にすることを提案。 

●ベルマーク部を廃部にしてもいいのではないか 

 ⇒学校側の意向を伺ったところ、ベルマーク予算で子供たちに直接還元できる物を購入して頂けるのは非常に有

難いとのこと。回収は教室に BOX 設置するなどご協力頂けるとの事なので、作業負担を減らせるよう考えて行

きたい。 

●「学級代表」と言う名前が重いのでハードルが高い。名前を変えてはどうか 

 ⇒多数決を取り、このままで良いとの意見が多数だったため、名前は変えない方向で行きたい。 

 

運営委員のみなさんに委員決めについてのアンケートを事前に行い、多く挙げられた意見について執行部として

話しあった結果を報告・提案しました。 

 

●文化広報（給食） 

１０/４給食試食会を開催。参加人数６３名。副 

校長先生、栄養士の先生のお話しをお聞きし、 

試食を行いました。 

●ベルマーク部 

１０/２０第２回仕分け作業。その後第２回ベル 

マーク便り発行。           

●避難拠点部 

１０/１５避難拠点訓練実施。天気にも恵まれ、 

起震車、初期消火、炊き出し、救護訓練等の体 

験をしてもらいました。２６２名参加。 

 

 

についての意見交換  （※詳しくは学校 HPの「PTA より」をご覧ください。） 



 

▶今後の予定 

お祭りパトロール報告 

 ８月５日（金）・６日（土）大一小、

１０月８日（土）氷川神社で開催され

たお祭りでの、パトロール報告をして

頂きました。 

係のみなさま、お疲れ様でした。 

●子どもだけで来ている子もいて、 

帰りの時間が遅くなると心配です。 

●大一のお祭りは１日目参加者が多いので、 

パトロールの人数を増やした方が良い。 

●どちらも消防署、警察、地域の方が見守ってくださり、

安心して楽しめた。 

●ゴミの散乱が気になりました。 

大北小ホームページ内の「PTA・学校応援団」ページに PTA 情報誌 

「ふれんど」や、運営委員会での各部活動報告や意見交換の内容を 

「運営委員会のご報告」として掲載しています。 

PTA 活動を知って頂くツールの１つとして、是非覗いてみてください。 

大北小ホームページ→ http://www.ooizumi-n-e.nerima-tky.ed.jp/ 

 

◎1 月２5 日(水)  第４回運営委員会  ◎２月２７日(月) 第 2 回 PTA 総会 

 

            

◆青少年育成 

11/26 緑小にて文化集会開催。大北小か

らは合唱団、バトンクラブ、和太鼓クラブ

が参加しました。 

◆学校応援団 

11/22 大北まつり開催。750 名が参加

し大盛況でした。 

ひろば室で靴の間違えが多いです。内側で

いいので記名をお願いします。 

◆小 P連 

９月ソフトボール部が練馬区本大会に

出場し準優勝。 

10/30 バレーボール地区予選出場。 

大北の P窓から・・・ 

「師」も走るほど忙しいという 12 月、PTA は大きな行事なども

終わり、この先は来年度に向けての準備がメインとなります。誰

もが気持ちよく、誰もが楽しんでできる PTA 活動を！と思うけ

ど、やはり人はさまざま、環境もさまざま、、そこには正解もゴー

ルもありません。私たちに出来ることは、今年の活動を振り返り、

よかった点、困った点を整理して、次に繋げること。このフィー

ドバックは、実際の活動と同じくらい大切なことなのです。仕上

げに向かって、頑張ります！ 

インフルエンザ・感染性胃腸炎なども広がりつつあるようですが、

皆様、お元気に新しい年をお迎え下さいね。少し早いですが、

Merry X'mas & Happy New Year！   by P 隊長エリー 
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